



### Prier ensemble

**GENK, Belgique** - En mai, je me suis transféré de la communauté de Kessel-Lo à la communauté de Genk. En un mois, sous la direction du P. Ludo qui est un collaborateur montfortain gentil et bienveillant, j'ai fait le tour de la région et j'ai rencontré de nombreux fidèles. Le prêtre charismatique, le P. Ludo, en plus d'exercer son service de prêtre dans sa paroisse, aide les personnes qui ont un grand besoin de visites pastorales et de soutien spirituel. Je suis allé avec lui rendre visite à quelques personnes malades et âgées.

Dans l'une des familles, une dame âgée m'a partagé ses souvenirs inoubliables de prière dans la chapelle montfortaine de Genk. Elle a une très haute estime pour les pères et frères montfortains qui ont fait une évangélisation remarquable dans la province de Genk. Leur hospitalité et leur ouverture aux laïcs sont un point de grande appréciation. Nos confrères ont invité des personnes proches à prier avec eux et ont organisé la prière du chapelet au mois de mai.

De plus, cette personne âgée m'a dit : « Père Nepo, notre famille avait l'habitude d'aller prier avec les Missionnaires Montfortains de votre communauté. Après le chapelet, nous avions l'habitude d'aller au café pour une glace ». Elle a déjà plus de 80 ans, mais ce qu'elle a fait avec sa famille dans son enfance continue de produire en elle souvenirs agréables qui sont d'une grande valeur à retenir et à chérir dans sa vieillesse. Elle est heureuse de savoir que de jeunes missionnaires sont ici en Belgique pour continuer cette noble tradition établie par nos confrères à Genk. Les Missionnaires Montfortains étaient des missionnaires itinérants, et ils allaient d'un endroit à l'autre pour prêcher et rassembler les gens pour prier le chapelet.

Dans la communauté de Genk, nous conservons encore cette tradition de prier le chapelet avec les gens au mois de mai. Dans l'arrière-cour de notre communauté, nous avons un beau et

spacieux parc où nous pouvons également trouver une grotte de Marie. Au mois de mai, les gens prient le chapelet en se promenant en procession dans le parc. Devant la grotte, ils passent un moment de silence et chantent un hymne à Marie. Cependant, nous n'avons pas pu le faire cette année puisque le parc est en construction. Les chemins ne sont pas encore entièrement aménagés. Au lieu de cela, nous avons prié le chapelet cette année dans la chapelle.

De plus, le dernier jour de mai, après le chapelet, on offre aux gens une tasse de café avec un morceau de gâteau. Ces personnes qui viennent prier dans notre chapelle ont exprimé leur désir que nous, missionnaires, continuions la tradition et apportions une nouvelle vie. Ils croient que les missionnaires feront avancer cet héritage des Missionnaires Montfortains.

Le 31 mai, une quinzaine de personnes ont assisté à la prière du chapelet. Hormis quelques-uns, d'autres sont venus boire une tasse de café. Nous avons également eu une conversation agréable avec eux. En fait, le P. Jef et le P. Nico ne pouvait pas être plus heureux d'animer ce groupe et de leur rendre un service spirituel.

*P. Nepolean JAMES RAJ, SMM*